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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  7 ^ - Aurora - Vanchiglia
- Sassi - Madonna del Pilone 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
DERI Gian Luca, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ALESSI Patrizia Maria GENOVESE Ilaria NINNI Sol

AUSILIO Ernesto GIANOTTO Maria Claudia PIRAS Giuseppe

BRASCHI Massimo GIARDINA Giorgio RAZZETTI Sara

CABBIA Maurizia Stefania GIOVANNINI Domenico RODIA Daniela

CAMMARATA Giuseppe INI' Marta Sara SABATINO Silvio

CARIA Francesco LAURIA Francesco Paolo

CRISPO Michele LUVISON Romano

D'APICE Ferdinando MARTINO Francesco

DE COLL' Francesca MOISO Daniele

In totale, con il Presidente, n. 24 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: ZINDATO Maria

Con la partecipazione del Segretario TEMPO Cristina

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C.  7  -  PIANTUMAZIONE  ALBERI  PRESSO  IL  CENTRO  INCONTRI  DI
CORSO BELGIO 91.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 7

PREMESSO
Che all’interno della bocciofila del Centro Incontri di Corso Belgio 91 erano presenti tre alberi al
centro dei giochi da bocce;
Che più volte è stato promesso ai frequentatori dei giochi da bocce, che gli alberi sarebbero stati
ripristinati, anche in parte ma che comunque avrebbero garantito una copertura sufficiente durante il
periodo di calura estiva.

CONSIDERATO
Che il  Centro  Anziani  di  Corso Belgio  91 ha ancora un considerevole  numero di  persone che
giocano a bocce.

RILEVATA
L’esposizione dei giochi da bocce al sole durante le ore del giorno.

RITENUTO
Che l’Assessore Tresso si è impegnato verbalmente al ripristino dell’ombreggiatura con due alberi
di grandezza maggiore rispetto a quelli già piantumanti recentemente.

CONSIDERATO
Che il periodo primaverile, che presenterà già dei picchi di calura, sarà a breve raggiunto e seguito
subito dopo dal periodo estivo, dove l’esposizione del sole ha una durata maggiore.

INTERPELLA IL SINDACO E GLI ASSESSORI COMUNALI COMPETENTI 
PER SAPERE

1. se intendono collocare le due fioriere promesse contenenti degli alberi;
2. in che tempistiche si intende attuare questo ripristino.

IL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE

Procede alla votazione nei modi di legge.

Il  Presidente  dichiara  APPROVATA tale  proposta  di  INTERPELLANZA AL SINDACO con  il
seguente risultato:

Presenti e votanti: 24

Voti favorevoli: 24
ALESSI, AUSILIO, BRASCHI, CABBIA, CAMMARATA, CARIA, CRISPO, D’APICE, DE 
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COLL', DERI, GENOVESE, GIANOTTO, GIARDINA, GIOVANNINI, INI’, LAURIA, 
LUVISON, MARTINO, MOISO, NINNI, PIRAS, RAZZETTI, RODIA, SABATINO
________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Gian Luca Deri

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Cristina Tempo
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